

Diplomáticas

f Diario de Centro América @diariodeca

Franca amistad de 80 años

FABRICIO ALONZO • Redacción
FOTOS • Archivo

En el marco del 80 aniversario de las relaciones bilaterales entre Guatemala y Japón, el primer ministro de la nación asiática, Shinzo Abe y el presidente de nuestro país, Otto Pérez Molina, reiteraron el compromiso de ambos Estados en continuar y fortalecer los lazos de amistad y cooperación en beneficio de los dos pueblos.

La Embajada japonesa en Guatemala se estableció el 20 de febrero de 1935, fecha desde la cual ha existido una relación amistosa. Así lo refiere esa misión diplomática en un comunicado, en el cual el Primer Ministro japonés expresó, en representación de su pueblo, “un cordial agradecimiento” por los esfuerzos que se han realizado por la cooperación bilateral.

El Gobierno de Japón ha apoyado a Guatemala en sus esfuerzos por la democracia, el desarrollo económico y social, a partir de la firma de los Acuerdos de Paz. El Primer Ministro hizo referencia a tres principios rectores de su política diplomática hacia América Latina, en la cual la palabra clave es juntos: progresar juntos, liderar juntos e inspirar juntos.

“La visita del año pasado de Sus Altezas Imperiales Akishino y Kiko a su país, se convirtió en una oportunidad para fomentar y aumentar la amistad ante el Año de la Amistad. Nuevamente, representando al Gobierno y el pueblo del Japón, tengo el honor de presentar a Su Excelencia y al pueblo de Guatemala mi más cordial agradecimiento por sus esfuerzos para estrechar la relación entre ambos países”, mencionó Shinzo Abe a Pérez Molina.

Relación satisfactoria

El Presidente guatemalteco manifestó su satisfacción por la relación entre ambos países, en la que “se han logrado emprender diversas acciones en beneficio de los dos pueblos”, las cuales se han alcanzado, gracias a la cordialidad, respeto y amistad.

Pérez Molina recordó que en 2010 Japón fue uno de los países que apoyó a los afectados por la tormenta Agatha. El mandatario reiteró el compromiso de continuar “fortaleciendo y estrechando los lazos que unen a nuestros pueblos, que constituyen un sólido fundamento para continuar trabajando de forma conjunta a favor de la ciudadanía guatemalteca y japonesa”.

20

de febrero de 1935, comienzan las relaciones entre ambas naciones.

2015

denominado, Año de la Amistad entre Japón y el Sica.

1 al 3

de octubre de 2014, Sus Altezas Akishino y Kiko visitaron este país.

1996

Japón y Guatemala fortalecieron la relación, tras la firma de la paz.

Q1.6

millones dio Japón en 2010 para los afectados de Agatha.

Este año se le ha denominado el Año de la amistad Japón-SICA (Sistema de Integración Centro Americana). En aras de la confraternidad, el país asiático ha preparado actividades de intercambio con los guatemaltecos para festejar el 80 aniversario.

Por último, el gobernante Pérez Molina renovó su muestra de consideración y aprecio personal al Primer Ministro de Japón.



Otto Pérez Molina, presidente de Guatemala.



Shinzo Abe, primer ministro de Japón.